

## **Minera Los Pelambres intensifica medidas de prevención frente a coronavirus**

- *Aunque hasta este momento no se ha registrado ningún caso de coronavirus entre sus trabajadores y contratistas, desde febrero la compañía puso en marcha una serie de acciones para resguardar la salud de todas las personas.*
- *Asimismo, está colaborando con las autoridades locales frente a esta emergencia sanitaria. “Hemos adoptado medidas de prevención y detección temprana de posibles contagios y estamos coordinados con las autoridades locales para aportar en lo que sea necesario”, indicó Alejandra Medina, gerente de asuntos públicos de MLP.*

Salamanca, 16 de marzo

Frente a la propagación del coronavirus en el país, Antofagasta Minerals y Minera Los Pelambres (MLP) han intensificado las medidas para resguardar la salud de las personas que trabajan en la compañía, ya sea en forma directa o como contratistas. Además, se está actuando de manera coordinada con las autoridades locales.

“Hasta este momento no tenemos ningún caso de coronavirus en Minera Los Pelambres, ni entre trabajadores propios ni entre contratistas. Hemos adoptado medidas de prevención y detección temprana de posibles contagios y estamos coordinados con las autoridades locales para aportar en lo que sea necesario”, indicó Alejandra Medina, gerente de asuntos públicos de MLP.

Entre las medidas adoptadas, la compañía reforzará el control de salud preventivo para trabajadores propios y externos antes de abordar los medios de transporte que trasladan personas hacia la faena. Para ello, deberán completar un cuestionario de salud y, al llegar a los puntos de acceso de la mina, se controlará la temperatura de cada trabajador.

La empresa también suspendió todos los viajes internacionales, con motivos laborales, hasta -al menos- el 31 de marzo e hizo un llamado a privilegiar el teletrabajo para reducir las posibilidades de contagio. Adicionalmente, se restringirán las reuniones y visitas a faena y oficinas, y quienes forman parte de grupos de riesgo deberán privilegiar oportunidades de teletrabajo, entre otras acciones.

Minera Los Pelambres cuenta con un plan de respuesta frente a casos sospechosos, que sigue los protocolos e instrucciones del Ministerio de Salud.